

En el Hospital de La Calera se firmó convenio con Fundación "Arturo López Pérez" para tratar enfermedades oncológicas

Alianza con el Servicio de Salud Viña irá en beneficio de los usuarios de la red a través de capacitación y formación de los médicos

En el Hospital "Mario Sánchez Vergara" de La Calera se presentó un importante convenio entre el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota y la Fundación "Arturo López Pérez" (FALP), el cual beneficiará a usuarios y profesiona-

les que trabajan en los recintos asistenciales de la zona.

Esta alianza buscará fortalecer la atención oncológica de adultos a través de la detección precoz del cáncer, colaborando con proyectos que faciliten el manejo y tratamiento de las

enfermedades.

Asimismo, la idea es establecer estrategias de asesoría, teleconsulta y revisión de casos entre los profesionales de ambas instituciones, permitiendo mejorar el abordaje clínico de cada situación.

Por medio de este convenio, que tendrá un plazo inicial de dos años, se buscarán mecanismos de financiamiento que permitan a los beneficiarios acceder a atención oncológica en

la FALP, de manera oportuna y con una mirada de largo plazo.

Cabe destacar que la Fundación cuenta con un Instituto Oncológico, dedicado al diagnóstico y tratamiento integral del cáncer en todas sus formas; y un Centro de Referencia Oncológico de Alta Complejidad, que además de entregar ayuda a las personas más necesitadas ha trabajado estrechamente con la Red Pública de Salud.

Asimismo, en el convenio anunciado, se planteó la apertura de becas para médicos del SSVQ en diferentes áreas, tales como oncología médica, hematología, cirugía digestiva, ginecología oncológica y cirugía de cabeza y cuello oncológica, lo que permitirá a los profesionales del sistema público obtener conocimiento para tratar a los usuarios afectados con cáncer.

El director del Hospital "Mario Sánchez Vergara" de La Calera, Eduardo Lara Hernández, valoró la firma de este convenio, señalando que "nos va a permitir ampliar nuestra cartera de prestaciones y también formar a nuestros especialistas. El que se realice acá (La Calera) tiene que ver con que hay conciencia de la necesidad de abordar estas patologías".



En el Hospital de La Calera se firmó un importante convenio entre la Fundación "Arturo López Pérez" y el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota para tratar patologías oncológicas.